

Le 30ème Festival du film de Contis sera accueilli par la commune de Léon du 18 au 22 juin 2025

Le Festival du film de Contis, plus important et plus ancien festival de cinéma des Landes, sera temporairement délocalisé à Léon en 2025. En effet, suite à la fermeture du Cinéma de Contis, l'association Contis Culture et Cinéma a choisi cette commune pour organiser la 30e édition de l'événement.

Cette décision difficile est aussi le fruit d'une nécessité : celle de pouvoir accueillir le public, de plus en plus nombreux, dans de bonnes conditions. Car même si le cinéma de Contis rouvrait demain, sa détérioration très avancée ne permettrait plus d'héberger la manifestation.

Le Festival du film de Contis est donc contraint de guitter temporairement la commune qui l'a vu naître et grandir : Saint-Julien-en-Born. Nous adressons nos remerciements au conseil municipal pour son soutien depuis la reprise du festival par l'association en 2021, sa compréhension de la situation et son engagement pour le maintien d'une salle de cinéma à Contis.

Le caractère temporaire de cette délocalisation est évidemment lié à l'avenir du Cinéma de Contis, qui est encore incertain à ce jour. Nous espérons que cette situation deviendra rapidement plus claire. Nous nous tiendrons prêts, le moment venu, à participer au renouveau de ce lieu culturel, essentiel à notre territoire.

En 2025, c'est donc la commune de Léon, située à 25 km au sud de Saint-Julien-en-Born, qui accueillera le Festival du film de Contis. Nous remercions l'équipe municipale pour son engagement qui permet la poursuite de notre action culturelle dans ce nouvel écrin, situé lui aussi à quelques minutes de l'océan, et pourvu d'équipements permettant la bonne organisation de l'événement. L'environnement privilégié de ce bout des Landes est en cohérence avec ce qui fait l'identité du festival : l'exigence artistique, la convivialité, le décor du littoral landais.

Aller à Léon, c'est aussi rester sur le territoire de la Communauté de Communes Côte Landes Nature et poursuivre les actions que nous y déployons toute l'année dans les établissements scolaires, les relais jeunesse ou encore avec la résidence d'écriture cinématographique la Maison Bleue.

Cette décision a été prise en concertation avec nos partenaires institutionnels que nous remercions pour leur confiance, particulièrement le Département des Landes, principal financeur de la manifestation.

Nous vous donnons rendez-vous du 18 au 22 juin 2025 au Cinéma de Léon, pour la 30e édition du Festival du film de Contis.













